

Saro Schäferhund

10.11.2019

Hallo liebe Tierheim Mitarbeiter,

zur Feier des Tages wollte ich euch ein paar Bilder von Saro den ich genau heute vor einen Jahr bei euch abgeholt habe schicken. Ich hoffe Ihr erkennt ihn noch wieder, er hat sich prächtig entwickelt. Seinen ersten Urlaub in Holland hat er auch schon hinter sich und einmal im Monat gibt es Spielgruppen wo ich mit vielen Hundekumpels spielen darf. Der Saro hat sein Platz bei uns gefunden und ist angekommen wo er für immer bleibt. Es haben sich die vielen Kilometer zum Tierheim Offenbach gelohnt.

Ganz viele liebe Grüße aus Beckum von Saro und Nicole







